

MAGAZINE

Danrem 082.CPYJ Pimpin Tradisi Penerimaan Warga Baru

Basory Wijaya - MOJOKERTO.MAGZ.CO.ID

Sep 18, 2024 - 17:39



Mojokerto,-Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi memimpin acara tradisi penerimaan Warga baru masuk Korem 02/CPYJ diantaranya Kasi Perencanaan Letkol Cba (K) Dra Yani Darlis, Kasi Logistik Letkol Inf Thohar, S.Ag, dan Kasi Teritorial Mayor Arm Indra Asmara Manurung, yang di gelar di Aula Makorem, Mojokerto, Rabu (18/9/2024).

“Pergantian jabatan di lingkungan Kodam V/Brawijaya, adalah hal yang biasa

karena pergantian merupakan salah satu upaya regenerasi dan kesinambungan pembinaan personel termasuk di lingkungan Korem 082/CPYJ". Demikian sambutan Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi saat acara berlangsung.



Lebih lanjut Danrem 082/CPYJ mengatakan, bahwa serah terima jabatan ini merupakan bagian dari sistem pembinaan organisasi yang berkaitan dengan pembinaan personel dan pembinaan satuan, sekaligus bagian dari peningkatan kinerja organisasi, memantapkan kualitas kepemimpinan dan memperkaya pengalaman, sehingga dapat mengoptimalisasi pencapaian tugas pokok.

"Kepada Kasi Perencanaan, Kasi Logistik dan Kasi Teritorial selamat datang dan selamat bergabung di Korem 082/CPYJ, saya percaya bahwa dengan pengalaman tugas yang dimiliki selama berdinamika di satuan lama dapat memberikan warna baru bagi satuan ini", ucap Danrem.



Acara tradisi satuan dilaksanakan dengan penciuman Duhaja Korem 082/CPYJ diharapkan dari kegiatan ini dapat meningkatkan kecintaan, kebanggaan terhadap satuan serta sebagai wujud bahwa anggota baru sudah resmi menjadi keluarga besar Korem 082/CPYJ. Dan dilanjutkan dengan foto bersama.

Hadir dalam acara tersebut Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P., Para Dandim jajaran Korem 082/CPYJ, Para Kasi Korem 082/CPYJ, Para Dan/Ka Balak Jajaran Korem 082/CPYJ, Para Perwira Staf dan Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Elvia Heri Rustandi dan Pengurus serta Jajarannya. (Penrem CPYJ).